

Cofaq

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Distribution](#) / [Master Pro](#)

Master Pro soutient l'opération « Rêves de Gosses »

A travers ses enseignes Master Pro et Brico Pro, Cofaq a soutenu l'opération nationale « Rêves de Gosses » 2019. Cette initiative réunit, autour d'un projet pédagogique de plusieurs mois, des enfants de 6 à 14 ans dits « extraordinaires » (en situation de handicap, cabossés par la vie et la maladie, défavorisés socialement ou mineurs placés dans le cadre de la PJJ) et des enfants « ordinaires », le but étant l'acceptation des différences et l'intégration. Point d'orgue de l'opération, le tour de France aérien, organisé par l'association Les Chevaliers du Ciel, s'est traduit par une trentaine d'avions ralliant neuf étapes pour offrir des balades aériennes aux enfants ayant participé au projet pédagogique. L'objectif est de permettre aux enfants de vivre la sensation de l'envol et de découvrir le paysage local dans une perspective nouvelle.

Du 31 mai au 8 juin, sur chacune des étapes du tour de France, les deux enseignes ont ainsi animé un stand dédié à l'accueil des enfants auxquels ont été proposés des cadeaux (casquettes, bonbons, coloriages...) et des jeux en lien avec la protection individuelle (une tenue EPI) et le bricolage (jouets/accessoires de construction). « Les valeurs de partage, d'inclusion et de respect sont au cœur des valeurs fondatrices de Cofaq », explique Thierry Anselin, directeur général de Cofaq. « L'acceptation du handicap dans la vie sociale et professionnelle future de ces enfants est un enjeu majeur dans notre société. L'expérience menée en faveur de cette association depuis plusieurs années par Xavier Leclerc, notre adhérent Master Pro à Narbonne, nous a convaincus du bien-fondé de ce partenariat pour nos deux enseignes Master Pro et Brico Pro, très ancrées localement et reconnues tant par les professionnels que les particuliers. »